



## La salsa c'est reparti , mais en couple cette fois et avec un reportage à la clef !

publié le 06/03/2022

Deuxième répétition au CCn avec la visite des journalistes pour un reportage en direct.

### Descriptif :

Les 3èmes E,Fet H se sont à nouveau réunis pour une ultime répétition avant leur prestation de mardi prochain. A cette occasion, nous avons eu la chance d'être interviewer en direct par des journalistes de C17 . Cliquez sur le lien pour voir le reportage

Les **3èmes E,Fet H** se sont à nouveau réunis pour une ultime répétition avant leur prestation de mardi prochain. A cette occasion, nous avons eu la chance d'être **interviewer en direct par des journalistes de C17** .

**Cliquez sur le lien pour voir le reportage**

<https://www.youtube.com/watch?v=4eJ...>

En deuxième partie de répétition, les élèves ont appris à danser **à deux pour former une "Rueda de Casino"** .



C'est une danse très populaire à Cuba et originaire de ce pays. Elle se danse principalement dans la rue. La rueda (mot espagnol qui signifie roue), est une sorte de salsa où plusieurs couples dansent en cercle, un meneur annonce des mots qui indiquent une passe que tous doivent faire, ou bien un changement de partenaire (le but étant de changer de partenaire).



Merci à Achile, au CCN et aux journalistes de C17



